

Studie: 1,5 Mio. Österreicher kommen zum Weltpartag

18.10.2011

Der Tag an dem es in der Bank Brötchen, Sekt und kleine Geschenke gibt hat wieder an Beliebtheit zugelegt. Das zeigt eine aktuelle IMAS Studie im Auftrag von Erste Bank und Sparkassen. Demnach werden rund 1,5 Mio. Österreicher am 31. Oktober zum Weltpartag in Ihre Bank kommen. Im Jahr 2010 waren es 400.000 Menschen weniger. Die Motivation für einen Besuch in der Bank an diesem Tag ist recht unterschiedlich: Fast drei Viertel sehen darin „traditionelle Gründe“, 44% verbinden das mit einem Ausflug mit ihren Kindern oder Enkeln und ein Drittel kommt um sich das Weltpartagsgeschenk abzuholen. Die Erste Bank bietet ihren Kunden heuer in allen Filialen in Wien, Niederösterreich und dem Burgenland folgende Geschenke:

Ein Sparefroh Jo-Jo

Einen Sparfroh Softball

Eine Post-it Box



[Download \[jpg: 384.3 KB\]](#)

Außerdem gibt es von 17.10. bis 04.11.2011 ein spezielles Weltpartags **Prämienparbuch: 3,00% p.a. Startzinssatz im ersten Jahr**, maximale Einzahlung pro Quartal 1.500 Euro. Nach Ablauf des ersten Jahres wird das s Prämien Sparen mit der zu diesem Zeitpunkt geltenden Standardverzinsung weitergeführt, die Laufzeit beträgt 4 Jahre.